

Fecha: 15-11-2024 Medio: Diario Financiero Supl.: Diario Financiero Tipo: Cartas

Título: CARTAS: Brechas de la Ley REP

Pág.: 20 Cm2: 53,2 VPE: \$ 471.304

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

16.150 48.450 No Definida

Brechas de la Ley REP

Señor Director:

Pensando en la COP 16 y en los desafíos ambientales, si bien hemos avanzado en reciclaje, aún persisten retos para alcanzar las metas. El estudio Reciclando-Ando 2024 dio a conocer que temas como la delincuencia, la situación económica y el costo de la salud, lideran el ranking de las mayore preocupaciones de los chilenos, desplazando al medioambiente, justo al cumplirse un año de la puesta en marcha de la Ley REP para envases y embalajes.

Y aunque el 53% de las personas declaraba reciclar a marzo 2024, la participación ciudadana en terreno es cercana al 20% y solo el 16% conoce la ley lo que evidencia una brecha entre la intención y la práctica, y una desconexión entre las preocupacio nes inmediatas y las acciones necesarias.

Bajo ese marco, es evidente que la capacidad actua de los sistemas de gestión para recolectar y valorizar residuos no siempre coincide con lo esperado, lo que genera una brecha en cumplimiento. En ese sentido, es necesario que tanto el sector público como los Gransic trabajemos para alcanzar estos objetivos.

La implementación de la ley es una oportunidad para transformar nuestra manera de gestionar residuos, no obstante, necesita del compromiso y corresponsabilidad de todo el ecosistema para hacer posible un Chile más limpio y sostenible.

JAVIER FUENTES GERENTE GENERAL DE RESIMPLE

